

COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: **002/2024**

16 de Enero de 2024

Se realiza Entrega-Recepción de Mando de Armas en la Primera Región Naval

Ciudad Madero.- La Secretaría de Marina a través de la Armada de México, por medio de la Primera Región Naval, informa que hoy, se llevó a cabo la Entrega-Recepción del Mando de Armas. Lo anterior, como parte de la rotación permanente del personal y con la finalidad de que la Secretaría de Marina-Armada de México continúe con el cumplimiento de su misión y atribuciones.

Cabe mencionar que el Vicealmirante Carlos Eduardo L´eglise Escamilla recibió el Mando de la Primera Región Naval por entrega que le hizo el Vicealmirante Gabriel Pablo González Contreras, con la intervención por parte de la Honorable Superioridad, del Almirante Raúl Pérez Vásquez, quien tomó la protesta de Ley y le dio posesión al nuevo Comandante con las formalidades de la ordenanza naval.

Cabe destacar que el Vicealmirante Eduardo L´eglise Escamilla, nació en la ciudad de Ensenada, Baja California, el 20 de octubre de 1963 y cuenta con diferentes estudios académicos, entre los cuales destacan, La Especialidad de Mando Naval, Maestría en Administración Naval y Diplomado de Estado Mayor en el Centro de Estudios Superiores Navales, Maestría en Administración Militar para la Seguridad y Defensa Nacional en el Colegio de Defensa Nacional de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), Curso Conjunto de Alta Gerencia Militar en el Centro de Estudios Superiores Navales y Escuela Superior de Guerra de SEDENA.

Por su trayectoria en el Servicio Activo de la Armada de México, se ha hecho merecedor de diferentes condecoraciones durante su trayectoria como lo son: Al Mérito Facultativo Naval de Primera Clase y Legión de Honor Militar Mexicana por Secretaría de la Defensa Nacional, Medalla en el grado de "Distinguido", por parte de la Asociación de Agregados Militares, Navales y Aéreos en México.

A esta Ceremonia de Entrega – Recepción de Mando de Armas, asistió el General de Brigada Retirado, Sergio Hernando Chávez García, Secretario de Seguridad Pública del Estado de Tamaulipas, en representación del Dr. Américo Villareal Anaya, Gobernador del Estado de Tamaulipas, además del Lic. Adrián Oseguera Kernión, Presidente Municipal de Cd. Madero y el Secretario General de Gobierno de Tampico, Arturo Bazaldua.

Lo anterior es realizado en los términos que establece la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y las leyes que de ella se derivan, Para Servir a México.

**-Honor, Deber, Lealtad, Patriotismo-
-ooOoo-**